



## Este fin de semana se vivirá en La Costa el Festival Pre Cosquín 2024



**Los pequeños pilotos costeros triunfan en los campeonatos de karting argentinos**

**Comenzó la inscripción a la 3ª edición de la Maratón "Diversamente Posibles"**

**Kicillof diseña su estrategia frente al gobierno de Milei y avanza con los cambios de Gabinete**

**Gobernadores de JxC prometen "contribuir con la gobernabilidad" de la gestión de Milei**



## Este fin de semana se vivirá en La Costa el Festival Pre Cosquín 2024

Desde este viernes 24 se podrá disfrutar en Santa Teresita del Pre Cosquín 2024, un evento del que participarán una variedad de artistas de primer nivel.

El evento tendrá lugar hasta el domingo 26 en la Plaza Santa Teresita del Niño Jesús, ubicada en calle 30 y calle 7, con entrada libre y gratuita.

A partir de las 20.00, durante los tres días subirán al escenario las nuevas voces que buscarán un lugar para participar de la celebración 2024 del reconocido Festival de Cosquín.

El Pre Cosquín del Partido

de La Costa es un festival donde se presentan diversos artistas de todo el distrito, la región y la provincia de Buenos Aires, con propuestas folclóricas de música y danza a modo de antesala al Festival Nacional de Folklore Cosquín 2024, que se desarrollará en la emblemática plaza Próspero Molina de Cosquín, en Córdoba.

La instancia costera contará también con la presentación de artistas como Fuyén Dúo, para el sábado 25, y Raíces Gauchas y Juan Antonio Márquez, para el domingo 26.

Además, durante todo el día se podrá visitar el pa-



seo gastronómico, feria artesanal y juegos infantiles, ofreciendo un espacio para disfrutar con toda la familia.

Para más información, es posible visitar instagram.

com/PreCosquinSanta-Teresita o facebook.com/PreCosquinSantaTeresita.

## Habrà un encuentro de atletismo adaptado en La Costa

La Municipalidad de La Costa informa que este viernes 24 se llevará a cabo una jornada que contará con la participación de alumnas y alumnos de la Escuela Municipal de Deporte Adaptado.

El encuentro comenzará a las 8.00 en la pista de atletismo del Camping General Lavalle de Mar de Ajó, donde jóvenes de la Escuela Municipal de Atletismo Adaptado participarán en pruebas de velocidad, salto en largo, lanzamiento de bala, jabalina y pelota de softball.

Por otra parte, el jueves 30, desde las 8.00, se disputará un torneo de fútbol adaptado en el Polideportivo Municipal de San Clemente, ubicado en Av. Naval y calle 28.

Cabe destacar que durante todo el año se ofrecen diversas propuestas deportivas gratuitas con las Escuelas Municipales de Deportes en los Polideportivos y Natatorios del distrito.



**Atlántica Video Cable S. A.**

TV  
Digital HD



Internet Banda Ancha



Packs de TV+Internet

Casa Central: Santa Teresita | (02246) 420-282 / 430-809 / 430-810 / 420-500

General Conesa  
(02245) 49-2135

General Lavalle  
(02252) 49-1313

Las Toninas  
(02246) 43-1064

Mar del Tuyú  
(02257) 15 580454

Costa del Este  
(02246) 43-5420

[www.avcsa.com.ar](http://www.avcsa.com.ar)

[info@avcdigital.com.ar](mailto:info@avcdigital.com.ar)

[atlanticavideocable](https://www.facebook.com/atlanticavideocable)

## Kicillof diseña su estrategia frente al gobierno de Milei y avanza con los cambios de Gabinete

*El gobernador bonaerense se prepara para su segundo mandato con un gobierno nacional adverso. El peronismo discute liderazgos. Se vienen cambios en su equipo de gobierno.*

**BELÉN BARTOLI/ELDESTAPEWEB**

El proceso de transición en el gobierno nacional afecta directamente a cada uno de los gobernadores de la Argentina en sus gestiones y los próximos cuatro años. En esa lógica, el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, se rearma de cara a un escenario de ajuste, con poca (o nula) obra pública por parte de Nación, y con crisis sociales mayores a las que existen actualmente. A ese escenario, debe sumarse la discusión del liderazgo del peronismo. ¿Quién logrará abroquelar al peronismo en un solo espacio y siendo oposición? ¿Habrá un solo peronismo unido o varios peronismos? Entre los nombres que suenan, la figura de Kicillof asoma naturalmente. El gobernador ganó la reelección por casi 20 puntos de diferencia. En las dos elecciones ejecutivas a las que se sometió - 2019 y 2023 - Kicillof sacó más de 45 puntos. Esto significa que el mandatario tiene un colchón de más de 4,5 millones de sufragios. Y aún en el balotaje logró que Sergio Massa - por poca diferencia - ganara en la provincia más poblada de la Argentina. Es decir, en las tres elecciones que hubo en 2023, el espacio libertario y hasta el propio Javier Milei recibieron un "no" contundente por parte de los y las bonaerenses cuando fueron a las urnas.

¿Cómo repercutirá ello entre los dos gobiernos? Durante la jornada del lunes y en una entrevista que Javier Milei brindó a Radio Continental, al futuro Presidente le preguntaron "cómo se imaginaba la relación con el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof". El libertario afirmó: "Dentro del orden marco institucional que correspon-

de". Ni chicha ni limonada.

Según pudo averiguar El Destape, desde el entorno del mandatario deslizaron que buscarán "una relación formal e institucional". Apuntarán a un diálogo necesario para permitir la convivencia entre las partes, ¿lo lograrán?

Lo cierto es que las declaraciones en on discrepan con lo que se dice en off. En términos políticos, el futuro Jefe de Estado podría buscar un adversario con quien contraponerse, escenario en el cual Axel Kicillof sería un pleno para el libertario. Además de peronista, el gobernador bonaerense es el alfil kirchnerista con mayor poder vigente. ¿Cómo comenzaría a confrontar? El martes por la noche, en una entrevista a A24, Milei afirmó que "vamos a cortar las transferencias discrecionales". La provincia de Buenos Aires se vería seriamente dañada. El ahogamiento a las cuentas bonaerenses sería una herramienta directa y concreta que el gobierno nacional utilizaría para intentar adoctrinar a Axel Kicillof. Lo cierto es que el mandatario sabe cómo es gobernar en tiempos adversos y difícilmente logre doblegarse. Su acuerdo electoral con la sociedad está intacto.

Reuniones en Casa de Gobierno y cambios en el gabinete. Teniendo ese escenario sobre la mesa, el mandatario continúa con reuniones de todo tipo. El martes por la mañana tuvo encuentros con distintos ministros de su gabinete. Sobre dichas reuniones, fuentes gubernamentales confirmaron a este medio que, entre los diferentes aspectos tratados, "cada uno tiene que revisar su planificación para el 2024 y ver que dice de su área el nuevo gobierno nacional". De esta manera, desde el gobierno



provincial deberá sentarse con los ministros de espacios clave como Obras Públicas, Economía y Trabajo, entre otros, ya que en las tierras de Kicillof hay obras vigentes del gobierno nacional. Si las obras se terminarán o no, es una de las incógnitas a develar.

Por otra parte, los programas de distintas áreas como ANSES y PAMI son otro de las incógnitas que la nueva gestión deberá definir e informar a la provincia más poblada de la Argentina. Los gremios bonaerenses también serán actores fundamentales en la etapa que se viene. Roberto Baradel, titular del gremio docente SUTEBA, y Hugo Yasky, actual diputado nacional y secretario general de la Central de Trabajadores de la Argentina (CTA) también estuvieron reunidos en Casa de Gobierno. Ambos dirigentes optaron por no adelantar los temas tratados.

El mismo martes por la tarde, el mandatario estuvo con el ministro de Economía y ex candidato presidencial, Sergio Massa, y analizaron la agenda en medio de la transición. Entre otros temas, estuvo en tapete que el gobierno nacio-

nal gire todos los fondos que debe a la provincia de Buenos Aires. El gobernador, ante el futuro incierto que se aproxima, quiere tener las cuentas en orden.

Otro de los temas que el mandatario resolverá en los próximos diez días son los cambios que hará en el gabinete. Al respecto, desde el entorno del mandatario, afirmaron que las definiciones llegarán "a fines de la semana que viene". Es decir, entre el jueves 30 de noviembre y el viernes 1º de diciembre se conocerán los futuros ministros y ministras que acompañarán al gobernador en su segundo mandato. El ministro de Infraestructura, Leonardo Nardini, ganó el 22 de octubre la intendencia en Malvinas Argentinas. El dirigente afirmó en reiteradas oportunidades que "asumirá" la Jefatura comunal, pero dejó la puerta abierta a un posible pedido de licencia para seguir en Provincia. Amén de su voluntad, a partir del 10 de diciembre su par de Obras Públicas en Nación, Gabriel Katopodis, se quedará sin trabajo. El dirigente jugó a fondo en la campaña de Sergio Massa y

tuvo una gestión muy positiva para la provincia de Buenos Aires. ¿Desembarcará en el gabinete provincial?

En tanto, Sergio Berni, actual ministro de Seguridad, fue como candidato a senador provincial por la segunda sección electoral y ganó esa banca. Días antes del balotaje, el dirigente había confirmado que "asumiría" dicho espacio ganado por el voto popular y dejaría la cartera de seguridad. Si bien esa es su intención, Berni sabe que la última palabra la tiene Kicillof.

Por otra parte, Julio Alak, ministro de Justicia y Derechos Humanos asumirá la intendencia de la ciudad de La Plata y es una de las pocas confirmaciones. La cartera ministerial tendrá nuevo o nueva titular. Finalmente, Florencia Saintout, a cargo del Instituto Cultural, también ganó un escaño como senadora por La Plata. En su caso, la funcionaria no dio declaraciones sobre su futuro. Si bien muy probablemente siga en Instituto, la funcionaria está a la espera de futuras definiciones. <https://www.eldestapeweb.com/>

**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS  
DE MAR DEL TUYÚ LTDA.**

**CONCESIONARIA DEL SERVICIO CLOACAL**

**Calle 61 N° 336 TE. 02246-430067**

**Horario de atención: Lunes a viernes 8.30hs a 14.30hs. / Sabados: 8.30hs a 13.00hs**

## Trenes a Mar del Plata y Pinamar: qué pasajes quedan disponibles para viajar en el verano 2024

En algo más de 24 horas, se vendieron 200.278 boletos a "La Feliz" y 20.166 a la Estación Divisadero para los meses de diciembre, enero y febrero.

Más de 220.000 pasajes se vendieron en algo más de 24 horas para viajar en tren a Mar del Plata y Pinamar, con lo que casi se agotaron los boletos disponibles para diciembre, enero y febrero, según los datos aportados por fuentes de Trenes Argentinos a la Agencia Télam.

Tras las largas filas del martes para obtener un boleto, sobre todo en la estación porteña de Constitución, donde llegó a haber hasta 10 cuadras de cola, el movimiento fue prácticamente nulo la mañana de este miércoles en las boleterías de larga distancia de la terminal de la Línea Roca.

Hasta las 10:00 de este miércoles se habían vendido 220.440 pasajes, de los cuales 200.278 fueron con des-

tino a Mar del Plata y 20.166 a la Estación Divisadero de Pinamar.

En cuanto a la disponibilidad, las fuentes de Trenes Argentinos indicaron que para diciembre no hay pasajes para viajar desde Constitución a Mar del Plata y solamente hay pasajes para el trayecto entre Mar del Plata y Constitución, los primeros 9 días del mes.

En enero hay disponibles pasajes de Constitución a Mar del Plata los últimos 6 días del mes y no hay lugar en ningún servicio para regresar en todo el mes. En lo que hace a febrero, hay pasajes para viajar desde Constitución a "Mardel", los últimos 3 días del mes y para el regreso los días 22 y 23.



Las fuentes señalaron que si bien se anunció con suficiente anterioridad que los pasajes se pueden adquirir por la página web, donde tiene un 10% de descuento,

o de manera presencial en las principales terminales de CABA y en más de 33 puntos en el AMBA y en las cabeceras del interior del país, la mayor afluencia de

gente se dio en Constitución, en menor medida en Retiro y casi no hubo ventas en Once. <https://www.entrelines.info/>

## Comenzó la inscripción a la 3ª edición de la Maratón "Diversamente Posibles"

El domingo 3 de diciembre, a partir de las 9.00, en el marco del Día Internacional de las Personas con Discapacidad, se llevará a cabo la 3ª edición de la Maratón "Diversamente Posibles", en Av.4 y Los Pensamientos, en Costa del Este.

Se podrá participar en tres categorías: una de 8Km competitiva y dos participativas de 3Km y 500 metros para personas con discapacidad.

Asimismo, se invita a toda la comunidad a poder inscribirse y colaborar, sin obligación de correr, bajo la consigna

del respeto, la convivencia e inclusión.

Para acceder al formulario de inscripción se debe ingresar al siguiente link:

<https://docs.google.com/forms/d/e/1FAIpQLScNRYFDvDcFuty0WOBhjOXAYrSdyVvOruon-cjK8bWf38qw/viewform>

Lo recaudado será destinado a la construcción de su nueva sede de "Diversamente Posibles", que permitirá ampliar las actividades recreativas y deportivas de las personas con diversidad funcional junto a sus familias.



**COOPERATIVA DE OBRAS Y SERVICIOS LAS TONINAS LTDA.**



**COSYC LAS TONINAS LTDA**  
TEL. (02246) 431086 E-MAIL:  
[info@cosyclastoninasltda.com.ar](mailto:info@cosyclastoninasltda.com.ar)

**COS | COOPERATIVA DE PROVISIÓN DE OBRAS Y SERVICIOS PÚBLICOS DE SAN CLEMENTE DEL TUYÚ LTDA.**



CALLE 61 N° 336 TE 02246 430067  
lun a vie. 8.30 a 14.30 | sab: 8.30 a 13 hs.

## Villa Gesell: una ONG que ayuda a pacientes con cáncer fue premiada a nivel nacional por su labor

Se trata de "Llegaremos a tiempo", que obtuvo el 1º puesto del Premio Aportes 2023 + Gestión + Impacto en la categoría Organizaciones de la Sociedad Civil Pequeñas.

La Asociación Civil de Villa Gesell "Llegaremos a tiempo", que ayuda y asiste a pacientes con cáncer, obtuvo el primer puesto en la categoría Organizaciones de la Sociedad Civil Pequeñas del Premio Aportes 2023 + Gestión + Impacto, en el que participaron 50 asociaciones de todo el país. Además del reconocimiento, se hizo acreedora a un premio de \$ 1 millón.

"Llegaremos a tiempo" es una ONG (Organización No Gubernamental) fue creada el 17 de octubre de 2017 y está conformada por un grupo de personas de Villa Gesell, "una ciudad con particularidades que hacen que la problemática de la detección del cáncer y sus tratamientos no estén al alcance de la mano, teniendo obstáculos que queremos ayudar a sortear".

Alguno de los objetivos de la asociación civil son pre-

venir el cáncer, promover campañas de concientización, generar actividades tendientes a mejorar la calidad de vida de las personas con cáncer y de su entorno, orientar a los pacientes para llevar a cabo a sus tratamientos y estudios, contener a las personas con cáncer y a sus familiares a través de grupos de autoayuda, brindar asesoramiento legal, gestionar la obtención de pelucas, gorros, prótesis y otros elementos, etc.

Sandra Cirone y Fernanda Arias, presidenta y vicepresidenta de "Llegaremos a tiempo", contaron tras reunirse con el intendente Gustavo Barrera que están muy orgullosas por este gran logro y destacaron que es muy importante que Villa Gesell cuente con una asociación que ayuda a la comunidad en la detección temprana del cáncer.



El Premio APORTES 2023 +Gestión +Impacto es entregado por la Asociación Civil Aportes de Gestión para el Tercer Sector (APORTES), una institución sin fines de lucro cuya misión es "mejorar el impacto del sector social haciendo más efectiva su capacidad de gestión, mediante la movilización en

forma voluntaria de talentos profesionales".

En su 4ª edición, el Premio APORTES 2023 +Gestión +Impacto premió a las Organizaciones de la Sociedad Civil (OSC) que "demostraron mejoras significativas y/o innovaciones en su gestión para la obtención

de recursos (materiales, fondos, voluntarios, etc.), mejorando de este modo los resultados en términos del impacto de sus acciones sobre la población destinataria". Los premios se dividieron en 4 categorías: OSC Pequeñas, OSC Medianas, OSC Grandes y Redes de OSC.

## Los pequeños pilotos costeros triunfan en los campeonatos de karting argentinos

Santino Chacón, Dino Palmarochi, Patricio Rocca y Alan Arrechea son cuatro jóvenes pilotos costeros de karting que están teniendo grandes actuaciones en distintos campeonatos nacionales.

A falta de dos carreras para que concluya el campeonato organizado por IAME Series Argentina, Santino Chacón se encuentra liderando la etapa regular con 150 puntos en la categoría Cadete. Asimismo, en la Copa de Oro, se mantiene en la primera posición con 11 unidades.

Dino Palmarochi, por su parte, logró clasificar para la Copa de Oro en la categoría Mini-Baby, también en IAME Series Argentina. De este modo se encuentra entre los 8 corredores en condiciones de pelear por el campeonato en las dos fechas restantes del calendario anual.

Patricio Rocca, en tanto, compete en la categoría Junior del campeonato de la Asociación Zonal de Karting Mar y Sierras. Actualmente se ubica en el 7º puesto con 126,5 puntos, acumulando una pole position y dos pre-finales ganadas.



Por su parte, Alan Arrechea obtuvo su primer triunfo del

año en la categoría Promocional y lo hizo en el marco de la penúltima jornada del

calendario 2023 de la Asociación Zonal de Kart (AZK).

# CONVOCATORIAS PERSONAL TEMPORADA 2023/2024

**CONVOCATORIA PERSONAL TEMPORARIO VAGRACAR S.A.**, CUIT 30-71432340/3, titular de **HELADERÍAS TREVIA Y HELADERÍA BRASCIA**, sitas en calle Chiozza N° 2218 y Chiozza N° 2387 de la Localidad de San Bernardo y en calle Las Camelias y calle 2 de la Localidad de Costa del Este, Pdo. de La Costa, Pcia. de Bs. As., en cumplimiento con el art. 98 LCT, comunica y convoca a su personal temporario para la reserva de plazas en sus respectivos puestos de trabajo para temporada 2023/2024, debiendo informar su decisión de reiterar o no la relación laboral en los términos del ciclo anterior, debiendo hacerlo en el plazo de 5 días hábiles de notificado en el domicilio San Juan 2553 local 3, sede administrativa de la Empresa.

**CONVOCATORIA PERSONAL TEMPORARIO PATRICIA VIVIANA AMAYA** CUIT 27-16588180/5, titular de **PANADERÍA PATRI**, sita en calle Falkner N° 76 de la Localidad de San Bernardo, Pdo. de La Costa, Pcia. de Bs. As., en cumplimiento con el art. 98 LCT, comunica y convoca a su personal temporario para la reserva de plazas en sus respectivos puestos de trabajo para temporada 2023/2024, debiendo informar su decisión de reiterar o no la relación laboral en los términos del ciclo anterior, debiendo hacerlo en el plazo de 5 días hábiles de notificado en el domicilio Falkner N° 76, de San Bernardo.-

## EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de **GUILLERMO AGUIRREZABALA**. General Lavalle, 2 de Noviembre de 2023.- Juan Manuel Lopez. Auxiliar Letrado.

## EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de **Cidanelia CASTRO**. General Lavalle, 10 de Noviembre de 2023.- PEREZ Lucrecia Araceli Ivone

## EDICTO JUDICIAL

El Juzgado de Paz Letrado de Gral Guido del Dpto. Judicial de Dolores, cita y emplaza por el término de 30 días a herederos y acreedores de **Don LUIS SALVADOR JUÁREZ**, para que lo acrediten y asuman intervención en autos "JUAREZ, LUIS SALVADOR S/SUCESION AB-INTESTATO" EXPEDIENTE Nro 6001, de la Secretaría a mi cargo.- Gral. Guido, 15 de Noviembre de 2023.-CARRANO Martin. SECRETARIO.

## EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de **Vanesa Mariel BIN**. General Lavalle, 14 de Noviembre de 2023.-PEREZ, Lucrecia Araceli Ivone.Secretario.

## EDICTO

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 3, a cargo del Doctor **Cremonte Santiago Francisco**, Secretaría a mi cargo, del Departamento Judicial de Dolores, sito en calle Belgrano 141 de la localidad de Dolores, Provincia de Buenos Aires, en los autos caratulados "ALOE **HECTOR DANIEL S/ SUCESION AB INTESTATO**" ( Expte 73735-2023), que tramitan por ante este Juzgado, cita y emplaza por 30 días a todos los que se consideren con derecho a los bienes dejados por el causante **ALOE HECTOR DANIEL** Dolores 24 de Octubre de 2023. **DE URQUIZA Damasia AUXILIAR LETRADO**

En cumplimiento del art 98 L.C.T la firma **Ferro Natalio** CUIT 20- 93543981-8 de Hotel "Via Marina" ubicado en Av. Costanera Num.1434, Mar de Ajo, Pdo. de La Costa, comunica por este único medio a su personal temporario que reinicia actividad estival 2023/2024. Debiendo informar su decisión de reiterar o no la relación laboral en los términos del ciclo anterior. Según ART 98 LCT y CC, LEY 24013. **REQUISITOS:** Presentarse en Costanera Num.1434, Mar de Ajo, Partido de La Costa dentro de los 5 días hábiles Deberán presentar libreta sanitaria actualizada previa firma del contrato

**II Ed. Apertura de Temporada de Pesca de la Corvina Negra** 1° CONCURSO DE PESCA

INCRIPIÓN LIBRE A PARTIR DE LOS 18 AÑOS  
VALOR DE INCRIPIÓN \$ 6.000  
CON PORCENTAJE A BENEFICIO DE BOMBEROS VOLUNTARIOS GRAL. LAVALLE

26 DE NOVIEMBRE 9 HS.

2257 635789

1° PREMIO: \$200.000  
2° PREMIO: \$100.000  
3° PREMIO: \$ 50.000

ESPECTÁCULOS ARTÍSTICOS  
EXPRESIÓN NACIONAL  
SERGIO SCHMITZ  
CORO RENACER  
TIERRA FIRME  
LEGADO NATIVO

Feria de Artesanos y Productores  
Paseos náuticos  
Cocina en vivo y degustación  
Espacio de juegos para niños

Municipalidad de General Lavalle  
República de Buenos Aires

GENERAL LAVALLE- PUERTO DE LA RIA AJO

8, 9 Y 10 DE DICIEMBRE.

**FIESTA NACIONAL DE LA CORVINA RUBIA - MAR DE AJO**

**54° FIESTA NACIONAL**

## EDICTO

El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial N° 3 de Dolores, en autos **LEIVA DELIA MAGDALENA S/ SUCESION AB-INTESTATO** EXPTE. 73756 cita y emplaza por treinta (30) días a herederos y acreedores de **Delia Magdalena Leiva**. Dolores, 15 de Noviembre de 2023.-**DE URQUIZA Damasia AUXILIAR LETRADO**

## EDICTO

El Juzgado de Paz Letrado de General Lavalle cita y emplaza por el término de treinta días a herederos y acreedores de **Sigfrido Luis EFFENBERGER**. General Lavalle, 6 de Noviembre de 2023.-**LOPEZ Juan Manuel - AUXILIAR LETRADO**

**EDICTO POR CINCO DÍAS.** El Juzgado de Primera Instancia en lo Civil y Comercial No 1, de la ciudad de Dolores, a cargo interinamente del Dr. Marcos Fernando Val, Secretaría Única, a cargo de la Dra. Vanesa Raquel Casielles, comunica por cinco días que el 5 de noviembre de 2023, se ha declarado la quiebra de **VARGAS MARINA SOLEDAD**, DNI 32981754 CUIL 27-32981754-2, con domicilio real en calle 73 No 776 de la localidad de Mar del Tuyú, partido de La Costa, Provincia de Buenos Aires, de trámite bajo la carátula "VARGAS MARINA SOLEDAD S/ QUIEBRA (PEQUEÑA)" Expediente No 71.555, habiendo sido designado síndico el Cdr. **JUAN IGNACIO BERGAGLIO**, con domicilio en calle Necochea No 94 de la ciudad de Dolores, días de atención lunes a viernes de 10:00 A 13:00 hs. y de 15:00 a 18:00 hs., con teléfonos de contacto: 221- 4271192 y/o 221-4631409, a quien los acreedores deberán presentar en el domicilio antes dicho o de forma electrónica enviando hasta el día 1 de febrero de 2024 al mail: [ignaciobergaglio@gmail.com](mailto:ignaciobergaglio@gmail.com), los pedidos de verificación de sus créditos, adjuntando en formato PDF los originales y copia de la documentación fundante del pedido, no obstante que podrán ser requeridos para su puesta a disposición por el Juzgado y/o la sindicatura en cualquier momento. Asimismo, la solicitud de los legajos para su revisión y formular observaciones se deberá realizar al mail indicado, venciendo el plazo con fecha 15 de febrero de 2024. Para el caso de quienes deban abonar el pago del arancel verificador del art. 32 LCQ, equivalente al 10% del salario mínimo, vital y móvil, con excepción de los créditos de causa laboral y los que sean por montos inferiores a tres salarios mínimos vital y móvil, se comunican los datos para la transferencia: Banco Patagonia SA, Titular: Juan Ignacio Bergaglio, DNI: 26.811.641 CUIT: 23-26811641-9 CBU:

## Se viene el VIII Festival de Jazz con artistas locales e invitados

Este domingo 26, desde las 17.00, se realizará el clásico Festival de Jazz en la Casa de la Cultura y la Memoria de calle 4 y 69, Mar del Tuyú.

La entrada es libre y gratuita y los presentes podrán disfrutar de buena música de la mano de músicos y bandas como Ari Pérez, Ovejas Negras, Combo del Tuyú, Gonzalo Lacava Grupo, entre otros destacados artistas.

Organizado por la dirección General de Cultura, se trata de la 8ª edición de este festival que además cuenta con una exposición de muestras plásticas, narración de poesía, el tradicional paseo artesanal y un patio de comidas para degustar los productos costeros.



## Se viene el Torneo de Ajedrez "Hugo Abdala" en Santa Teresita

Este domingo 26 de noviembre, desde las 9.30, se realizará la primera edición del Gran Torneo de Ajedrez Anual "Hugo Abdala".

El mismo se llevará a cabo en el Parador Municipal de La Costa, en Costanera y calle 35, de Santa Teresita.

El torneo será en base al Sistema Suizo de 6 rondas y la inscripción consiste en un alimento no perecedero.

Para mayor información contactarse al 116 2727681 o al 2246 485921.



## Gobernadores de JxC prometen "contribuir con la gobernabilidad" de la gestión de Milei



Los gobernadores asumieron un "compromiso de trabajo político" con la gestión de La Libertad Avanza.

Gobernadores de JxC prometen "contribuir con la gobernabilidad" de la gestión de Milei. Los gobernadores de Juntos por el Cambio se reunieron este miércoles por varias horas y de allí salió un "compromiso" de "trabajo político" con la flamante gestión del presidente de La Libertad Avanza, Javier Milei. "Básicamente los diez gobernadores de Juntos por el Cambio queremos contribuir a la institucionalidad del país, a representar fielmente el cambio de modelo económico que

votó la ciudadanía, a cocontribuir a la gobernabilidad y paz social desde la plataforma JxC", aseguró el gobernador electo de Mendoza, Alfredo Cornejo, a la salida del encuentro.

En el comunicado que difundieron minutos después, los diez gobernadores firmantes aseguraron que los bloques de JxC "serán determinantes" para la próxima gestión y piden "ser tomados en cuenta" para definir políticas que "afecten la gobernabilidad" de sus respectivos distritos. Asimismo suscribieron el pedido que hicieron ayer los gobernadores del Norte Grande para que la gestión saliente firme

un decreto de manera "urgente" y "compense la detracción de fondos coparticipables" deducidos de los impuestos a los débitos y créditos bancarios como de la recaudación del Impuesto País. Hacia el final del comunicado, hablaron de "contribuir a ordenar internamente a Juntos por el Cambio". El texto lleva la firma de Jorge Macri (CABA); Leandro Zdero (Chaco); Ignacio Torres (Chubut); Gustavo Valdés (Corrientes); Rogelio Frigerio (Entre Ríos); Carlos Sadir (Jujuy); Alfredo Cornejo (Mendoza); Marcelo Orrego (San Juan); Claudio Poggi (San Luis); Maximiliano Pullaro (Santa Fe).



OFICINA DE GESTIÓN DE

**RECLAMOS**

**0800 999 8324**



## CONVOCATORIA

## ASAMBLEA ORDINARIA POR DELEGADOS

## C.O.S. SAN CLEMENTE.

De conformidad con las disposiciones legales, estatutarias y reglamentarias vigentes, el Consejo de Administración de la Cooperativa de Provisión de Obras y servicios Públicos de San Clemente del Tuyu Ltda. convoca a Asamblea General Ordinaria por Delegados a realizarse en el Hotel Playa sito en la calle 1 esquina Calle 18 de nuestra Localidad, Partido de la Costa, Provincia de Buenos Aires, a los Sres. Delegados, cuya lista fuese proclamada el día 28 de Julio de 2023, para concurrir el día 14 de Diciembre de 2023 (Jueves) a las 18:00 horas en primera convocatoria y a las 19:00 horas en segunda convocatoria a efectos de tratar el siguiente

## Orden del Día

1. Designación de dos (2) Delegados presentes para la firma del Acta.
2. Designación de tres (3) Delegados presentes para integrar la Comisión de Credenciales y Poderes.
3. Informe sobre los motivos que obligaron a realizar la Asamblea Ordinaria fuera de término.
4. Consideración de la Memoria, Balance General, cuadros anexos, Informe del Síndico e informe del Auditor Externo correspondientes al Ejercicio N° 65. Tratamiento de resultados de los Ejercicios.
5. Propuesta de Asignación de resultados del ejercicio a resultados no asignados.
6. Informe del Auditor Externo, Asesor Contable y Asesor Legal.
7. Tratamiento, consideración y resolución actualización cuota de capitalización Permanente.
8. Tratamiento, consideración y resolución actualización cuotas de capitalización Agua y Cloacas.
9. Tratamiento, consideración y resolución del Art. 55 inciso "I" del Estatuto Social.
10. Tratamiento, consideración y resolución del Art. 50 del Estatuto Social y Art. 67 Ley 20.337.
11. Designación de tres (3) Delegados para integrar la Comisión Receptora y Escrutadora de votos.
12. Elección de cuatro (4) Consejeros Titulares por el término de tres (3) Ejercicios.

Elección de cuatro (4) Consejeros Suplentes por el término de un (1) Ejercicio de acuerdo a lo establecido por el Art. 46 y Art. 49 del Estatuto Social.

## Del Reglamento Electoral:

Ley 20.337 Art. 49 y 33 del estatuto: Las asambleas se realizarán válidamente, sea cual fuere el número de asistentes, una hora después de la fijada en la convocatoria, si antes no se hubiera reunido la mitad más uno de los asociados.

Art. 32 del estatuto: toda la documentación a ser considerada por la asamblea y el padrón de asociados están a disposición de los asociados en la sede de la Cooperativa.

Las tarjetas credenciales para los delegados a fin de poder asistir a la asamblea, se solicitarán previamente a la administración.

La elección de consejeros titulares y suplentes, se realizará por sistema de lista Completa, dichas listas serán presentadas para su oficialización al Consejo de Administración por sus apoderados, con una anticipación hasta 72 hs. antes de la fecha fijada para la celebración de la Asamblea, para ser evaluadas y efectuar las correspondientes observaciones.

PEDRO EDUARDO  
SECRETARIO

PALACIOS JORGE ORTIZ  
PRESIDENTE

TRÁMITE GRATUITO LEY  
8593

## E D I C T O

UNA VEZ POR MES, DURANTE DOS MESES. EL Juzgado de Familia No 1 del Departamento Judicial Dolores, a cargo de la Dra. Verónica Polchowski, Secretaria Única, sito en calle Buenos Aires No 611 de Dolores, en cumplimiento a lo establecido en el art. 70 CCyC, hace saber que se ha iniciado el expediente Caratulado \ RODRIGUEZ ROMINA BEATRIZ S/ CAMBIO DE NOMBRE\ (EXPTE. No 22728), por el cual la actora, persigue el cambio de nombre por afectar su personalidad.- El presente debe publicarse en el Diario el Pionero de la Costa, Calle 75 bis No 85 (e/1 y 2) - Mar del Tuyú.-  
.-Dolores, de Octubre de 2023.-



**pionero**  
PRIMER DIARIO DE LA ATLANTIDA ARGENTINA

PUBLICACION EDICTOS JUDICIALES



2246 509820



pionerodiario@gmail.com



pionero.diario

**RUTA 11 KM. 323  
GRAL. LAVALLE  
02246- 434150**

